

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TUNNEL DE WINTERBERG : DE NOUVELLES PROSPECTIONS EN MAI 2022

Laon, le 26 avril 2022

De nouvelles prospections se dérouleront en forêt de Craonne, du 2 au 6 mai 2022 dans l'objectif d'acquérir davantage de connaissances sur le tunnel dit de Winterberg. Ce travail est mené en coopération étroite entre les autorités française et allemandes.

Dans le prolongement des opérations menées en avril 2021, une réunion sur site s'est tenue le 6 avril 2022 en présence de Thomas Campeaux, préfet de l'Aisne et Dirk Backen, secrétaire général du *Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge (VDK)*. Ils se sont entretenus avec des historiens français et le responsable allemand du *Landesarchiv Baden-Württemberg* (archives de la région du Bade-Wurtemberg).

En avril 2021, des recherches concluantes ont permis la découverte de vestiges (cloche, uniforme, casque et galon du 111^e régiment d'infanterie de réserve de Bade, etc.) confirmant la localisation du tunnel.

Ces nouvelles opérations, coordonnées par la préfecture de l'Aisne en partenariat avec le *VDK*, se déroulent dans le cadre d'un protocole de sécurité strict au regard des possibles risques pyrotechniques.

Ces prospections sont le fruit d'une large concertation franco-allemande dans le respect des règles de sécurité et de celles visant un maximum d'égard pour la mémoire des soldats et de leurs descendants.

Une conférence de presse est organisée en présence de Thomas Campeaux, préfet de l'Aisne, et le *VDK*, mardi 3 mai 2022 à 10 heures (modalités communiquées ultérieurement).





